

Presseinformation

Rhön-Rennsteig-Sparkasse unterstützt die Sektion Meiningen des Deutschen Alpenvereins e.V. mit 2.500 Euro

Meiningen, 04. August 2018

Die Vorstandsvorsitzende der Rhön-Rennsteig-Sparkasse, Marina Heller, überreichte im Beisein der Landrätin des Landkreises Schmalkalden-Meiningen, Peggy Greiser, am 4. August 2018 an die Sektion Meiningen des Deutschen Alpenvereins e.V. eine Spende in Höhe von 2.500,- Euro. Diese Förderung ermöglicht dem Verein die Gestaltung und Werterhaltung der Rudolf-Baumbach-Hütte.

Anlässlich des diesjährigen Sommerfestes präsentierten Vereinsvorstand und Hüttenwarte die ehrenamtliche Arbeit und informierten über Projekte und Aufgaben des Deutschen Alpenvereins. Vereinsvorsitzender Gunter Ungerecht zeigte sich sehr glücklich über das Engagement der Rhön-Rennsteig-Sparkasse für den Verein. „Die Sparkasse war und ist uns stets ein verlässlicher Partner.“, betonte er bei der Übergabe, der auch viele Vereinsmitglieder beiwohnten.

Marina Heller bekräftigte ihren positiven Eindruck: „Hier zeigt sich, wie werthaltig Ehrenamtsarbeit wirken kann – zum Wohle der Gemeinschaft. Ein Ziel, dem sich auch die Rhön-Rennsteig-Sparkasse verpflichtet sieht.“

1.174 Zeichen (mit Leerzeichen, mit Überschrift)

Michael Kraus
Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Leiter Unternehmenskommunikation
Tel. 03693/468-1040, Fax. -1029
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de